INTERVENTION DE THIERRY COTELLE, PRÉSIDENT DU MOUVEMENT RÉPUBLICAIN ET CITOYEN FÊTE DE L'HUMANITÉ – PECHBONNIEU (31) – 25 MAI 2024

Chers amis,

Mesdames, Messieurs,

C'est un tant que Président du Mouvement Républicain et Citoyen que je m'adresse ici à vous en tenant tout d'abord à remercier la Fédération du PCF 31 pour son invitation et à Pierre Lacaze, Léon Deffontaines de me permettre d'intervenir dans le cadre de la campagne de ces élections européennes.

Je tiens également à saluer nos partenaires de la Fédération de la Gauche Républicaine, Marie Carmen Garcia de la Gauche Républicaine et Socialiste, l'Engagement d'Arnaud Montebourg et Les Radicaux de Gauche en la personne d'Isabelle Amaglio.

Si le plaisir d'être parmi vous est évident c'est surtout avec responsabilité que nous avons choisi de soutenir et d'appeler à voter pour la seule liste de gauche authentiquement républicaine, la seule qui concilie défense de notre modèle social tout en défendant en toutes circonstances notre modèle républicain, universel, laïque opposé à toute idée de flatter telle ou telle communauté.

La République c'est la défense et l'obligation de faire vivre les valeurs d'Egalité, de Liberté de Fraternité sans qu'aucune de ces 3 valeurs ne prévale sur les 2 autres.

La République ne reconnaît que des citoyens libres et égaux entre eux. C'est cette idée selon laquelle ceux qui sont français aujourd'hui sont aussi français que ceux qui le sont depuis des générations.

La République est une construction politique et non la mosaïque d'intérêts organisés en communauté.

C'est donc ce modèle que nous voulons défendre dans cette Union européenne dont les peuples comprennent combien elle leur retire peu à peu une part toujours plus importante de leur souveraineté.

Défendre les intérêts de la France en tant que République laïque et sociale et en faire la matrice de notre engagement européen c'est la raison pour laquelle le Mouvement Républicain et Citoyen est aujourd'hui à vos côtés!

Car envoyer des députés européens de la liste « Gauche unie pour le monde du travail » c'est :

- Obliger les institutions bruxelloises à respecter la volonté des peuples et la souveraineté des nations en s'opposant à la généralisation du vote à la majorité qualifiée,
- C'est promouvoir une Europe des projets d'intérêt général et refuser l'austérité à perpétuité,
- C'est exiger le retour de la puissance publique pour soutenir le « made in France » et une réindustrialisation bien entendu décarbonée afin d'assurer notre souveraineté dans les domaines vitaux.
- C'est aussi de garantir notre indépendance énergétique grâce au mix nucléaire-renouvelable,
- C'est de s'opposer aux règles du marché européen de l'électricité qui plombent nos factures et freinent le développement de nos entreprises,
- C'est de travailler à l'urgence transition écologique sans faire payer la note aux couches populaires
- Soutenir la liste de la gauche unie c'est aussi protéger notre agriculture et la qualité de notre alimentation,
- C'est aussi s'opposer aux traités de libre-échange toutes azimuts
- C'est refuser l'élargissement sans fin de l'Union européenne,
- C'est mettre fin au dumping social et protéger notre système de protection sociale et nos services publics mais c'est aussi défendre l'exception culturelle en Europe et tenir tête aux géants du net!

Alors le slogan choisi de « Reprendre la main » et donc redonner sens à l'action politique c'est défendre le monde du travail d'abord et s'attaquer aux inégalités salariales !

- ⇒ Ils vous parlent de ré-industrialisation ? mais comment comptent-ils le faire lorsque l'Union Européenne refuse de mener toute politique industrielle ?
- ⇒ Ils vous parlent de rehausser les salaires mais comment comptent-ils le faire dans une UE ou le salaire moyen ne dépasse pas 600€ rendant ainsi la concurrence déloyale!
- ⇒ Ils vous parlent de défendre la retraite à 60 ans ? Mais comment dans un marché unique ouvert aux 4 vents où le choix des autres pays est de l'obtenir à 65 ou 67 ans !
- ils vous parlent de lutte contre le réchauffement climatique mais comment le faire sans mix énergétique ENR-nucléaire avec une énergie pilotable et décarbonée!

Je m'adresse aux électeurs de gauche, authentiquement radicaux, socialistes, ceux qui se réclament de la Gauche Républicaine,

Votez le 9 juin pour la liste de la « Gauche Unie pour le monde du travail »,

Ses colistiers n'avancent pas masqués et vous donnerez un signe fort pour que la gauche retrouve sa vraie vocation : celle de Changer la Vie !!

Une génération à l'instar de Léon Deffontaines monte pour défendre ce qui a été si chèrement gagné par nos anciens,

Soutenons-les et tout d'abord le 9 juin pour envoyer au moins 5 députés français au parlement européen pour y défendre les intérêts de la France et ceux du monde du travail !